



➡ SPÉCTACLE sur la santé 'Je me soigne? Moi non plus!' du 12 octobre au 30 novembre à Baudour

Geplaatst op vrijdag 20 september 2013 |

SHARE

Vous êtes actifs dans le domaine de la santé, vous cherchez un outil de sensibilisation efficace afin d'ouvrir le débat avec vos partenaires et/ou vos usagers, vos élèves... Alors ce spectacle peut vous intéresser...

Le Théâtre du Copion a l'honneur de vous présenter sa nouvelle création "**Je me soigne ? Moi non plus!**". La tournée est prévue du **12 octobre au 30 novembre 2013**, alors si vous souhaitez programmer le spectacle, faites vite.

Il est le fruit d'une collaboration entre une compagnie de théâtre-action (**le Théâtre du Copion**), une ONG du Burkina Faso (**ASMADE**) et la **Plate-forme d'Action Santé et Solidarité**.

Cette pièce traite de la thématique de **l'accessibilité aux soins de santé**. Il s'agit d'un outil de sensibilisation qui permet d'ouvrir le débat sur des questions telles que **la sécurité sociale, le droit et l'accès effectif aux soins de santé pour tous ici et ailleurs, les mutuelles de santé, etc.**

Ce spectacle sera joué par trois femmes: une comédienne de l'ONG ASMADE (Burkina Faso) et deux comédiennes du Théâtre du Copion.

Le spectacle peut être joué en milieu scolaire et en tout public. Il est d'ores et déjà repris aux "Tournées Art et Vie". Un cahier pédagogique sur l'accès aux soins de santé est disponible sur demande.

Quand: du 12 octobre au 30 novembre 2013

Où: Théâtre du Copion asbl (112, avenue Goblet, 7331 Baudour)

Si vous souhaitez de plus amples renseignements, **contactez le Théâtre du Copion** par mail ou par téléphone.

Tél/Fax: 003265643531

theatreducopion@gmail.com

www.theatreducopion.be